

Campaña anual de recogida de alimentos

Los trabajadores de Ercros entregan de forma voluntaria 3.440 kilos de alimentos y productos de higiene a personas necesitadas

La campaña solidaria de recogida de alimentos de Ercros, llevada a cabo de forma voluntaria por el personal de los 13 centros de trabajo de la compañía, ha captado 3.440 kilos de productos alimenticios y de higiene, que han sido entregados a centros asistenciales de las localidades donde la empresa desarrolla su actividad, para su posterior distribución entre las personas necesitadas.

Este es el tercer año que Ercros pone en marcha, en el ámbito de toda la empresa, esta campaña de voluntariado corporativo que recibe el apoyo y la generosa participación del personal de la compañía y de las empresas de servicios.

Los resultados obtenidos superan en un 47% el objetivo previsto, de alcanzar más de 1,1 kilos de aportación por persona.

Barcelona, 14 de agosto de 2014